



学校だより

NO. 6

TEL 7188-2042

季節外れの夏日に驚きつつも、暦も11月、学校周辺の木々の葉も一部黄色に色づき始め、はらはらと散る光景には、秋の深まりを感じます。先月の文化祭を始め、湖北中は文化の秋を迎えております。そして11月は2学期の実りの時期となる月です。11月29日（水）に行われる合唱コンクールに向けて、各学級で交歓会を行うなど工夫して練習し、朝夕に美しい歌声が校舎に響いています。

文化祭とココロフェスタ

「文化」とは、簡単に言えば「人間が作り上げてきたもの」です。建物や料理、ゲーム機などの物はもちろん、音楽や挨拶などの形がないもの、そして人の考え方も「文化」です。だから、文化祭はこ

のような人々が作り上げてきたことやものに感謝しながら、「皆さんが毎日安全で楽しく、自由に暮らせることを大切にしましょう」という日なのかもしれません。

午前中の文化祭では、仲間の発表に心と感情を研ぎ澄ましていました。午後のココロフェスタでは、元気のよい売り子の声、美味しいものを食べる生徒たちの笑顔。キッチンカーのほかにも、PTA各委員会ごとの「バンダナティーチャー」「駄菓子屋 KOKORO」「パン屋さん」などの出し物もあり、とても楽しい時間となりました。PTAのみなさま、キッチンカーのご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。



学校教育目標

「主体性」と「共生」

「目指す生徒像」

主体的に判断・行動し、共によりよく生きる生徒の育成

第75回東葛駅伝

昨年度から継続して活動してきた特設駅伝部！6月からは新たな1年生のメンバーも迎え、活動を続けてきました。本校では、限られた朝の練習のみで走り抜ける体作り・脚作りをしています。

今年の出場校は東葛飾6市の74校。野田市市陸上競技場から松戸市中部小学校までを10人の選手が襷をつなぎました。最終結果は第56位でした。1人1人がベストの走りをし、選手だけでなく、控えの選手、付き添いの生徒、みんながさわやかな笑顔で大会を終えることができました。保護者の皆様、関係各位、今までたくさんのご支援をいただいたおかげです。本当にありがとうございました。

また、11月からは特設駅伝部の体験会を行い、新たなメンバーを迎える準備をしています。毎週水曜日の朝に活動が行われます。

睡眠時間と体調管理

睡眠時間が5時間未満だと、7時間睡眠の人と比べて、体調を崩すリスクは2.5倍になるといわれています。

最近、寒暖差が激しいこともあり体調不良を訴え、保健室を利用する生徒が増えてきています。インフルエンザの流行の報道もあります。引き続き、発熱をした際は無理をせず、登校を控える判断をお願いいたします。欠席や遅刻の連絡は8:00までにスクリーンでいただけるようお願いいたします。

<11・12月の予定>

11月			12月		
11/2	木	我教研各部会 給食なし 4時間授業	12/1	金	3校合同学校運営協議会
6	月	研究授業公開 (5校時)	2	土	PTA運営委員会
9	木	子ども議会	6	水	委員会
10	金	3年生到達度確認試験 (5教科)	7	木	書き初め教室 (1・2校時3年生、3・4校時2年生)
12	日	部活動停止期間	8	金	学期末保護者会
13	月	3Dスコリオ検査 (1年生ジャージ登校)	12	火	2・3年生実力テスト
14	火	委員会	15	金	認知症サポーター養成講座 (5校時3年生) フェンシング学校訪問事業 (5・6校時1年生)
16	木	1・2年生到達度確認試験 (数・理・国) 3年生実力テスト (国・数・英) 給食なし	20	水	大掃除
17	金	1・2年生到達度確認試験 (英・社) 3年生実力テスト (理・社)	21	木	パラアスリート講演会 (5校時) 修学旅行業者選定委員会
20	月	合唱特別練習期間 (帰りの会40分)	22	金	終業式 給食なし
22	水	職員会議、テスト返却開始			
29	水	合唱コンクール (龍ヶ崎) 弁当持参			

【フェンシング学校訪問事業】

2021開催の東京オリンピックフェンシング男子エペ団体金メダリストの宇山賢(うやまさとる)さんが県の事業で湖北中に来校します。1年生対象となります。保護者の皆様もよろしかったらご参加ください。

※11月の校納金引き落とし

11月10日(金)となります。ゆうちょ銀行へ入金をお願いします。残高不足などによる再引き落とし日は11月20日(月)となります。

